

Mein Kind...

Ihr war nicht danach zu Mute unter die Leute zu gehen. Sie fühlte sich nicht wohl und war traurig.

Ihr Mann war erst vor ein paar Monaten gestorben.

Manchmal schubsten ihre Kinder sie an. Gehe doch mal wieder raus, Mama. Sie konnte nicht.

Was sie aber in letzter Zeit öfters tat, war außerhalb des Gottesdienstes in die Kirche zu gehen. Es war dort so still. Diese Stille drang tief in ihr Gemüt. Als wenn Gott durch diese Stille zu ihr redete: Mein Kind...

Bernd Tunn - Tetje

© **bernd tunn - tetje**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)